

Présidentielle : Christian Bataille choisit la solution Manuel Valls

Christian Bataille, député PS de la 12^{ème}, pense que : « Manuel Valls est le mieux placé pour incarner le courant socialiste à la présidentielle ». Tandis qu'il se représente dans sa circonscription.

PAR GÉRALDINE BEYS
avesnes@lavoixudnord.fr

AVESNOIS-CAMBRÉSIS.

Déclaration de cœur ou déclaration opportune dans un contexte où François Hollande connaît un désamour certain, c'est toute la question. Joint ce mardi, Christian Bataille détaille sa position. Rappelle qu'il a soutenu le gouvernement et le président sans faille. « Je n'ai jamais été un frondeur mais là, la coupe est pleine. Je rencontre mes électeurs, d'autres parlementaires et tout le monde me dit qu'il faut un autre candidat et c'est mon avis ». Christian Bataille a plutôt la réputation d'être un légitimiste. Il appartient à ce que, sous la Révolution, on appelait « le Marais », le ventre mou du bataillon des constituants. Transposé aux socialistes c'est le groupe le plus nombreux des modérés. « Pas plus que j'en étais un Hollandiste historique, je n'étais pas plus un Vall-

siste mais j'ai apprécié la manière dont Manuel Valls conduit le gouvernement. Il a l'énergie, il a le tonus et je me retrouve avec lui sur un certain nombre d'idées : la laïcité, l'énergie, la sécurité... Je considère aujourd'hui que c'est la meilleure solution. Je prends cette position car si on ne veut pas que la gauche disparaisse, il nous faut afficher autre chose que François Hollande ». Il y a cinq ans, Christian Bataille avait soutenu Martine Aubry à la primaire. « François Hollande comme notre président a eu mon soutien, là il mord la ligne jaune. Il déclare des choses que je ne partage pas. Je ne reconnais plus l'homme que j'avais soutenu il y a cinq ans. Manuel Valls a la véritable carrure d'un homme d'État. À le voir vivre et diriger le gouvernement, j'ai beaucoup de respect sur sa façon de conduire les choses ». Sur la laïcité, les deux hommes Bataille et Valls s'accordent c'est sûr. D'ailleurs mercredi, a lieu la remise des prix du Comité Laïcité République par Manuel Valls. Et Christian Bataille

en sera. Rappelons-le, le député a, en 2012, été réélu tandis que sa circonscription avait été remodelée et se trouve toujours à cheval sur deux arrondissements, Cambrai et Avesnes. Christian Bataille est né le 13 mai 1946 à Rieux-en-

“ Je considère aujourd'hui que Valls est la meilleure solution si on ne veut pas que la gauche disparaisse ”

CHRISTIAN BATAILLE, DÉPUTÉ

Cambrésis d'une mère belge, confectionneuse et d'un père secrétaire de mairie. Il a ensuite poursuivi ses études à Cambrai et à Lille qui lui ont permis d'être professeur de lettres, au Cateau-Cambrésis. Et a réalisé la quasi-totalité de sa carrière à l'Assemblée Nationale dont il connaît les ressorts, comme il est crédité fin politique... ■



Christian Bataille a choisi son candidat pour la présidentielle. C'est Manuel Valls.

PHOTO ARCHIVES LA VOIX